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VISITAS

 Instituto Luso-Ítalo-Brasileiro

 O presidente do Instituto 
Luso-Ítalo-Brasileiro, Marcelo 
Nascimento me fez uma 
visita e um pedido especial: 
levar a nossa padroeira 
para Brasília e realizar uma 
celebração no 
Congresso Nacional.

Candidato Patrocínio 

Candidatos Vereadores

O candidato a vereador do 
Progressistas Juninho da 

Ofélia, sua esposa e o 
Dr. João vieram diretamente 

de Patrocínio para batermos 
um papo.

Bati um papo com os 
candidatos a vereador do 
Progressistas, Fala Sil e Joel.



VISITAS

Estrela do Sul

Reunião de Alinhamento

Tive o prazer de receber 
importantes lideranças do 
município de Estrela do 
Sul. Conversei com o vice-
prefeito e candidato ao 
Executivo, Chiquinho Coelho; 
o candidato a vice-prefeito, 
Cuca; e o presidente local do 
Progressistas, Aluízio.

Tivemos uma reunião com 
os candidatos a vereador do 
Partido Progressistas para 
alinhar os últimos detalhes e 
tirar as dúvidas da 
Eleição 2024.

Guarda-Mor

Conversei com o candidato 
a prefeito da cidade de 

Guarda-Mor Edgar e com 
o Juarez, que é candidato 
a vereador. Como ambos 

fazem parte do partido 
Progressistas, falamos sobre 

o fortalecimento do nosso 
time na região e os 

próximos passos até as 
eleições municipais.



VISITAS

Vereador de Uberlândia

Lideranças de Ituiutaba

Tive uma reunião com 
o candidato a vereador 
Raphael Lelles, que busca a 
reeleição no próximo pleito.

Ao lado do vereador Abatenio, 
recebi no escritório regional a 
candidata a vice-prefeita de 
Ituiutaba, Prof. Luciane Dias, 
o Julião e a Luane Dias para 
discutirmos sobre o futuro 
da cidade.

Lideranças Uberaba

Cascalho Rico

Junto com o vereador Carrijo, 
recebi a visita do candidato 
a vereador Kennedy Caputo 

de Uberaba, do pastor Ozenir 
José, dos advogados Adriel 

Nascimento e Wendel Souza 
e do Júlio César Oliveira.

Nosso vice-prefeito e 
candidato a prefeito de 

Cascalho Rico, Gilson Santos 
e o candidato a vice-prefeito 
Reinaldo estiveram em meu 
escritório para uma reunião.



VISITAS

Papo com Setor Sul 

Participei de uma reunião 
com os moradores do setor 
sul de Uberlândia e o assunto, 
claro, foi o futuro da 
nossa cidade.

A área da saúde é uma 
prioridade em Uberlândia 
e me encontrei com duas 

candidatas a vereadora que 
atuam pelo setor: 

Ana Rita e Gláucia.

Saúde em Pauta



VISITAS

Pedrinópolis 

Monte Carmelo

 Recebi diretamente de Pedrinópolis o candidato 
a prefeito Antônio Gundim e sua esposa Maria, o 
candidato a vice-prefeito Marlus Henrique, o presidente 
do PP local, André Espíndula, e o Rubiano para 
falarmos sobre a política local.

Recebi a candidata a prefeita de Monte Carmelo, 
Márcia Cardoso, seu candidato a vice-prefeito, 

Carlos Enfermeiro, que faz parte do nosso time do 
Progressistas, e os candidatos a vereador do PP Daniel 

Betim, Dr. Elmis e a candidata Professora Israelita.



AÇÕES

Homenagem Motoristas

 Estive na Central de 
Ambulâncias de Uberlândia 

para prestar uma justa e 
merecida homenagem a 

todos os condutores do 
município e do Siate. Esses 

profissionais dedicados 
estão nas ruas diariamente, 

oferecendo suporte médico e 
salvando vidas.

Pra Frente, Uberlândia! 

É preciso pensar com seriedade o futuro de Uberlândia e 
fazer a escolha correta nas eleições deste ano! 

E essa escolha é com o nosso candidato a prefeito Paulo 
Sérgio, oficializado em nossa Convenção. Um homem com 
experiência em gestão pública, que me acompanha há 
muitos anos e que sabe o caminho que precisamos seguir. 

E a nossa luta ganhou ainda mais força com o nosso 
candidato a vice-prefeito, Vanderlei Pelizer, um homem com 
os princípios alinhados aos nossos! 

No mesmo evento,  também oficializamos a candidatura 
daqueles que irão concorrer a um cargo na 
Câmara Municipal. 



AÇÕES

Ampliação CR-TEA

Participei da assinatura da 
ordem de serviço para o início 

das obras de ampliação 
do Centro de Referência 

em Transtorno do Espectro 
Autista de Uberlândia, o 

CR-TEA. Até o fim do ano, 
além de toda a estrutura 
já existente, o CR-TEA vai 
passar a contar com um 

jardim sensorial, espaço para 
terapias com animais, salas 

de fisioterapia e reuniões.

No dia 10 de agosto, 
aconteceu a 2ª Etapa do 1º 
Circuito de Pesca Esportiva 
de Uberlândia, na Represa 
Capim Branco 2, que contou 
com a participação de 105 
equipes e 315 pescadores de 
todo o Brasil. À noite, também 
participei da premiação e 
em novembro, voltamos com 
tudo para a 3° etapa.

II Etapa Circuito de Pesca



AÇÕES

Candidata Progressista

Recepção das Campeãs 

Adesivaço do 11

A nossa candidata do 
Progressistas Viviane Sabino 

realizou uma reunião no 
bairro Luizote de Freitas. 

Além de falar sobre suas 
propostas, ela compartilhou 

sua experiência e o porquê de 
merecer o seu voto 

de confiança.

Eu e Odelmo fizemos 
questão de ir até o Praia 
Clube recepcionar as nossas 
campeãs olímpicas no vôlei 
de praia, Duda e Ana Patrícia.  
O orgulho que não cabe no 
nosso peito! 
É ouro e é de Uberlândia.

Centenas de pessoas unidas 
por um mesmo propósito: 
mostrar a força da gestão 
Odelmo Leão, demonstrar 
apoio ao nosso candidato 
e levar o 11 por onde elas 
forem. No dia 21, aconteceu 
o primeiro adesivaço do 
candidato a prefeito do 
Progressistas, Paulo Sérgio e 
do seu vice Vanderlei Pelizer. 



AÇÕES

Gravação

Pausa nas agendas para 
gravar programas 

eleitorais de televisão.

Missa Imigração Italiana

Tive a alegria de prestigiar a 
celebração dos 150 anos da 
primeira imigração em massa 
de italianos para o Brasil na 
Catedral Santa Teresinha do 
Menino Jesus, presidida pelo 
padre Marcello Augello, italiano 
de nascença, e na presença 
do presidente e fundador do 
Instituto Luso-Ítalo-Brasileiro, 
Marcelo Nascimento.
Uberlândia é a vigésima cidade a receber a visita e a coroação da 
imagem peregrina de nossa padroeira, Nossa Senhora Aparecida, 
que percorrerá, ao todo, 150 municípios importantes para a 
imigração italiana. 

Reunião Abatenio

Participei de uma reunião do 
vereador Abatenio, que busca 
a reeleição nas próximas 
eleições, com amigos e a 
família da empresária Hélida.



AÇÕES

VP BAT

Reunião Agro

Reunião Obras

Reforma Mercado Municipal 

Junto com Odelmo, 
conversamos com o vice-

presidente da BAT na América 
do Sul, Dr. Rodrigo Mendes.

O momento é de 
unir esforços por Uberlândia! 

Estive, junto com o candidato 
a prefeito Paulo Sérgio e o 

vereador Abatenio, em uma 
reunião política.

Eu e o Paulo Sérgio tivemos 
a oportunidade de conversar 
com aqueles que planejam 
e executam as obras que 
melhoram a vida 
da população.

Patrimônio de Uberlândia: 
o prefeito Odelmo e a 
Secretária de Cultura 
anunciaram o início da 
reforma total do 
Mercado Municipal.



AÇÕES

AACD

Candidato Progressistas 

A força do 11

Reunião Coligação 

Eu e o vereador Abatenio 
fomos até à AACD de 

Uberlândia para anunciar 
o envio de R$ 500 mil em 

recursos para ajudar no 
trabalho de reabilitação e 

inclusão prestado às pessoas 
com deficiência.

 O  candidato a vereador 
do Progressistas, Sargento 

Rildo, realizou uma reunião 
no bairro Roosevelt e eu fiz 
questão de prestigiar junto 
com o candidato a prefeito 

de Uberlândia, Paulo Sérgio.

Quem ama Uberlândia sabe 
que para a cidade continuar 
no caminho certo só tem um 
caminho: no dia 6 de outubro 
é votar no 11, votar no Paulo 
Sérgio e no Pelizer.

Fui até o bairro Planalto 
me encontrar com os 
candidatos a vereador da 
coligação e conversamos 
sobre os próximos 
passos da campanha.



AÇÕES

Melhorias para a Saúde

Visita Governador

Comenda Augusto César

 O prefeito Odelmo Leão 
assinou a ordem de serviço 

para o início das obras da 
Unidade Básica de Saúde da 

Família (UBSF) no distrito de 
Tapuirama, que recebeu  R$1,8 

milhão de minhas emendas 
parlamentares. E um prédio 

no bairro Novo Mundo 
passará por uma reforma 

e será a nova sede do 
Ambulatório Herbert Souza.

Tivemos a honra de receber o 
governador Romeu Zema, que 
anunciou boas notícias para 
a saúde, além de receber 
demandas do nosso povo 
e da área da indústria.

Prestigiei mais uma edição 
da Comenda Augusto 
César, a maior honraria 
concedida pela Câmara 
Municipal de Uberlândia. 
Neste ano, o prefeito Odelmo 
homenageou o Divonei 
Gonçalves, Secretário de 
Trânsito e Tansportes, e o 
advogado Jhonatan Félix.



AÇÕES

No dia em que Uberlândia comemorou 136 anos, 
entregamos 11 km do sistema cicloviário da região leste, que 
fará a ligação com a região central. O trecho se soma aos 
outros 106 km de vias exclusivas para bicicletas 
em Uberlândia.

O time do 11 tem um lugar para chamar de seu! 
Inauguramos o comitê da nossa campanha. Um local 
em que as portas estarão sempre abertas para o diálogo 
transparente e sério. Anota o endereço: Avenida Rondon 
Pacheco, nº 1404, bairro Morada da Colina - próximo ao 
viaduto da Nicomedes.

Sistema Cicloviário Leste 

Comitê do 11



EM BRASÍLIA

Estive no Departamento Nacional de Infraestrutura de 
Transportes (DNIT), com o Diretor-Geral, Fabrício de Oliveira Galvão, 
para tratar de intervenções urgentes na BR-367, que conecta o 
Vale do Jequitinhonha/MG ao Sul da Bahia e também solicitei 
reparos e recapeamento na BR-354 e BR-267, que ligam Caxambu, 
Minduri e Cruzília.

No mês de agosto tivemos 
sessões presenciais e híbridas 
e votamos importantes 
projetos, como o PL 2750/24 
que permite à União colocar 
mais R$ 500 milhões no Fundo 
Garantidor de Operações (FGO) 
para garantir exclusivamente 
empréstimos contratados 
no âmbito do Programa 
Nacional de Fortalecimento da 
Agricultura Familiar (Pronaf).

Dentre os assuntos, 
discutimos na reunião da 

Bancada Progressistas, 
importantes questões das 

Eleições de 2024 para prefeitos 
e vereadores de todo o país.

Reunião DNIT

Votações Brasília

Reunião de Bancada 



BORA POR MINAS

Capinópolis

Fui até Capinópolis para 
prestigiar a convenção do 
partido Progressistas e dos 
coligados, que oficializou a 
candidatura de Dinair Isaac 
para prefeita, Joãozinho do 
Sabé para vice-prefeito, e os 
candidatos a vereador.

Cachoeira Dourada

Prestigiei em Cachoeira 
Dourada a convenção do 
Partido Progressistas (PP) e 
do Avante, que oficializou a 
candidatura de Candango 
para prefeito, Francisco 
Careca como seu vice, e dos 
candidatos a vereador 
pelo PP.

PRATA

Fui também à cidade do 
Prata para participar da 
convenção que definiu o 
Xexéu e o Batista como 
candidatos a prefeito e 
vice, respectivamente, e os 
candidatos a vereador 
da coligação. 
Juntos, eles desenvolveram um excelente trabalho nos últimos 
anos e tenho certeza que a reeleição é mais do que merecida.



BORA POR MINAS

Monte Carmelo

Ituiutaba

Marquei presença na convenção que 
oficializou a candidatura da Márcia 
Cardoso a prefeita, do Carlos Enfermeiro 
como vice-prefeito e dos candidatos a 
vereador da coligação de 
Monte Carmelo.

O Hermano Freitas é o nosso escolhido 
para concorrer ao cargo de líder do 
executivo juntamente com a Luciane Dias, 
sua vice-prefeita em Ituiutaba. Durante a 
convenção, foram definidos também os 
candidatos a vereador da coligação. 
O Hermano e a Luciane estão preparados 
para administrar uma cidade tão 
importante para a nossa região.



BORA POR MINAS

Araguari

Estive em Araguari para o lançamento da 
Frida, um robô desenvolvido pela Polícia 
Civil de Minas Gerais que facilita o combate 
à violência contra as mulheres. Depois, 
me encontrei com a Maria Belém, que é 
candidata a prefeita do município, com o 
Marlos Fernandes, candidato a vice, e com 
a Fernanda Debs, presidente do Partido 
Progressistas local.




